
⽯狩市交流事業 感想 1 年久⾼塁 
 

⽯狩市でしたこと 

・花川南中学校との交流・スキー体験・札幌雪祭り 

・バナナボート体験など⾊々なことをした 

 

特に僕の中で楽しかったこと ベスト３！ 

1 位 スキー体験 

理由は北海道に⾏って⼀番楽しみにしていたのがスキー体験だ

し 、 し て も 楽 し か っ た か ら 1 位 で す ！

 

2 位 花川南中学校との交流 



理由は花川南中の⽣徒はみんないい⼈でとても楽しかったから

 
3 位 札幌雪まつり 

理由はテレビでしか⾒たことなかったけど、実際に⾒たらすご

く て 感 動 的 だ っ た か ら

 
感想 

北海道に⾏って⼤切ことは「あいさつ」はどこでも⼤切だなと思



った。北海道の⼈に沖縄のことをもっと知ってもらうための⼀

つが挨拶でアピールし、⽅⾔など⾊々なことを知ってもらうた

めにあいさつは⼤事だと思った。 


